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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 3年  6月 15日（火曜日） 第 2,855回        ＜例会報告 NO.33＞    

【月間テーマ】 ロータリー親睦活動月間          ゲスト卓話 山形鉄道株式会社 代表取締役社長 中井 晃 氏 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

 

ゲスト入場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑵ ロータリーソング         

「それでこそロータリー」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



ゲスト紹介 

山形鉄道株式会社 代表取締役社長 中井 晃 氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お食事 

 

 

食事中の会話はお控えください。             

 

 

感染症対策としてアナウンスをする渡部 SAA 

 

 

 

⑶ 会長挨拶  

 今月初め６月１日には、職業奉仕委員会浅野敏明会員の案内にて長井市役

所と本日のゲスト中井様が代表を務める長井駅舎の見学が行われました。 

 

私が個人的に趣味の範囲で行っているエキストラ活動について少し触れさ

せて頂きます。 

イメージ的には、目立たないセリフの無い通行人役・・・といった感じか

と思います。 

今から１８年前に置賜地区を舞台に撮影されたスウィングガールズの撮影

に参加したのがきっかけで活動を始めました。勿論、山形鉄道フラワー長井

線が全面協力にて、この作品に出演された俳優が現在も第一線にて活躍中な

のは、周知の通りです。その後も長井駅を撮影場所にした作品にお手伝いを

しましたが、エキストラ担当の撮影スタッフが「山形鉄道様には、全面協力

を頂いて本当にありがたい・・・」とおっしゃっていたのが印象的でした。 

 

ロータリークラブも社会奉仕活動と

いう一面を持っています。翌年に控え

た創立６０周年の記念事業による長井

市内や学校教育関係に対して計画の実

行、財団の補助金を使っての支援事業

を行っていますが、これは、特に意識

するのではなく、普段から当たり前の

行動が、外部(一般市民)に喜ばれる活

動を展開すべきだと思います。今年度

の計画実行については、コロナ禍によって未完了の部分もありますので、次年度以降に延期して計画の実施を予

定して頂きたいと思います。 

 

青少年奉仕委員会につきましては、当クラブが主幹している英語弁論大会が中止となりましたが、次年度は、

持ち回りで担当している学校が、県立長井高校と長井工業（事務局）と、なるそうで、先週の例会後、長井高校

の校長と打ち合わせを行ったところです。 



また、過日もこの会長挨拶で申し上げた鶴

岡ローターアクトクラブの板垣沙織地区代

表をお呼びして行った例会実施は、とても

良かったと思います。その後、私が出張卓

話を行って来た訳ですが、鶴岡ロータリー

クラブからガバナーが輩出されるのは、

次々年度になります。 

私が指名した会長予定者の年度にあたりま

すので、微力ながら幾らかでも佐藤年度が

スムーズに運ぶ一助になればと思います。 

 

⑷ 幹事報告 今週はありません。 

 

⑸ 委員会報告  

次年度幹事  村田 剛 副幹事 

 

  2021-2022年度 第 3回理事会のご案内 

 

   日時 令和 3年 6月 22日(火) 午前 11:30 

   場所 長井商工会議所 研修室 

 

 

 〇奥様誕生日 

 

     奥様誕生日  齋藤 裕之 会員 

 

⑹ ニコニコ BOX (寒河江良一委員長) 

 

伊藤 克也 会長 ゲストを歓迎して 

小笠原信吾 幹事 ゲストを歓迎いたしまして。 

尾形 和夫 会員 ゲスト中井様を歓迎して 

齋藤 喜内 会員 ゲストを歓迎して 

寒河江良一 会員 ゲスト中井社長を歓迎して 

         私事ですが 7/1付で異動になります。 

         ありがとうございました。 

大道寺 信 会員 ゲストを歓迎して 

村田  剛 会員 中井さんを歓迎して 

横澤 寿彦 会員 ゲストを歓迎して 

 

 

⑺ ゲスト卓話 

 山形鉄道株式会社 代表取締役社長 中井 晃 氏 

 

本日の卓話は山形鉄道株式会社 代表取締役社長 中井晃様を

お迎えして卓話をいただきました。自己紹介から、長井緯の歴史・

経営状況についてお話しをいただきました。 

長井線の歴史的役割、経緯として、大正時代には通勤手段・出

荷手段として中心的な役割を果たてきた鉄道も時代の流れにより、

鉄道から自動車・トラックが主流と変わってきてから情勢が変わ

り、国鉄から第三セクター鉄道として存続の道を辿ってきました。 

経営状況と行政支援について説明をしていただき、資料から乗

客の利用者数の推移も見てお分かりになると思います。 

観光客誘致の取組みにも力を入れ、新型コロナウイルスの影響

もある中、様々なイベントを予定し、全国的にもファンの多いプ



ロレス列車は人気の高いイベントになって

いるようです。 

新しい駅舎になって目指すものは「移動

手段としての鉄道から、乗るための鉄道へ」

「人が集まる駅に」 

山形鉄道様の今後益々のご活躍をお祈り

申し上げます。中井社長様にはお忙しい中

お越しいただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 フラワー長井線の乗客数の変遷              資料を折ると・・・ 

 人気のプロレス列車 

 

 

 

 

 

 

 

 質疑応答 

 ダイヤ、他の列車との連絡・つながりの改善は、、、 

 

 

  

 

 会長謝辞 

ありがとうございました。 

 

⑻ 出席状況報告 遠藤 伴明 委員 

       本日の会員数  26名 

       全出席者数   19名 

       出席率     73.07%  

        

⑼ 閉会 


